

Canadá. El significado de este centenario no es solamente histórico, es contemporáneo y visionario. Actualmente el Norte de Canadá es un vínculo dinámico, no un espacio acuático olvidado, con ciertas consideraciones nacionales vitales. A pesar de su alejamiento y su gran contraste de climas y distinciones de cultura, muy poco ocurre en estas islas que no esté relacionado con el resto del país.

Nuevo Consul General en Rio



Brian Schumacker

Brian Schumacker de Winnipeg, Manitoba, ha sido nombrado Consul General de Canadá en Río de Janeiro.

El señor Schumacker ingresó en el Ministerio de Industria y Comercio en 1968 después de trabajar como ingeniero de campo en una compañía privada. Ha servido en misiones comerciales en Detroit, EE.UU. y en Hamburgo, Alemania. Desde 1973 trabaja en las oficinas centrales del Ministerio de Industria y Comercio en Ottawa.

Estudiantes aprenden la cultura mexicana

Seis estudiantes de arte de Ontario, ganadores de Premios Artísticos F. Javier Sauza, regresaron recientemente de México, después de un mes de estudio y exposición a la cultura mexicana. Los vencedores de los premios 1980 son: Don Petker de Sault-Ste-Marie, Artes gráficas;

Allison Conway de Toronto, pintura; Patrick Miele de Niaga-on-the-Lake, escultura; David Kaye de Toronto, tapicería; Laurie Campbell de Toronto, premio especial por sus tejidos de seda diseñados a mano y Geri Martinsen de Toronto, mención honorífica.

De acuerdo con el patrón artístico e industrial F. Javier Sauza, estos premios a estudiantes se concederán anualmente en los próximos 5 años, como gesto cultural de buena voluntad entre México y Canadá. Sauza ha auspiciado en México durante los pasados 25 años el programa televisivo "Noches Tapatías" destinado a alentar a músicos y danzantes mexicanos.

Recientemente donó una escultura de la Diosa Mexcal a la ciudad de Victoria, Colombia Británica.

Cable telefónico a la República Dominicana

La Corporación de Fomento a la Exportación y el Royal Bank of Canada anunciaron recientemente la firma de un contrato financiero de ocho y medio millones de dólares americanos para apoyar la venta de cable de la Phillips Cables Ltd. de Brockville, Ontario, a la Compañía Dominicana de Teléfonos C por A (CODETEL) de la República Dominicana.

El acuerdo apoya la venta de cable subterráneo, suspendido e interior, valorado en unos diez millones de dólares americanos. CODETEL la mayor compañía telefónica del país, utilizará este cable para restaurar sus sistemas de distribución, gravemente dañados por los huracanes David y Frederick de 1979, y para utilizar mas intensamente las instalaciones de la oficina central en toda la República Dominicana.

Este es el quinto préstamo de la Corporación de Fomento a la Exportación a CODETEL. Los acuerdos anteriores ascendieron a 33,1 millones de dólares.

La Corporación de Fomento a la Exportación es un organismo estatal canadiense que ofrece una gran variedad de servicios de seguro y préstamo a exportadores canadienses y compradores extranjeros, con objeto de facilitar y fomentar el comercio de exportación.